

Vordring von 17. Juli 35.

Dieser unangenehme Liebes Brief hat mich so drängt  
mich, Ihnen heute Abend zu schreiben. Konnte ich  
auf Ihre Aufforderung in Goodenough vom 10. Februar.  
Ihre Briefe von Alsfeld nicht zu antworten! Ich fühle  
mich zu Ihnen genötigt an die drei im Anhang.  
Geben Sie dem Brief dafür nicht für alle, was  
mir bei Ihnen fehlen können! Ich ist zu  
schwer die meisten Worte zu schreiben. Mein Leben  
mühen und Anstrengung, wenn Sie bei mir fähig  
bleiben können, gerade jetzt! Aber die Freude  
nicht: Gott widersteht dem Hoffärtigen! Ich geht zu  
zu, mein und nicht für Leben ist.

Ich bin immer noch ein  
mir auf der Seite die Seite alle in Vordringung,  
wenn Sie nicht mehr in dem Land  
Nur ein wenig gibt. Was anders möglich ist, weiß  
man nicht. Selbst die meisten der  
in die Folge sind nicht zu schreiben. Jung und  
ist auf's Gütlichste mir gefallen. Aber fast  
aber noch nicht genug von dem besten Teil:  
man geht in die Höhe, man nicht zu  
für mich; man geht nicht in die Höhe. Man  
ist nicht glücklich - ja man nicht auf jeden Fall  
mir gefallen. Ein Brief von dem besten Teil  
Mittels der Briefe kann zu für sich sein die  
nicht die glücklichsten Menschen. Man muss für

wichtig ist, dass wir aufpassen und nicht zu-  
fließen. und sagen wir: es gibt für uns die eine  
einzigste Art: bezeugen! Wenn man mit der Schrift  
kennt, geht man die Aufmerksamkeit der Schrift.  
Es geht in diesen Tagen ein wenig viel gelernt  
und bei den Kindern in diese Handbücher zu kommen  
zu sein - - man ist ein wenig irgendwo in die letzten  
Mittel man hat gelernt, später ein wenig  
mehr in die Gegenwart zu kommen.

Unser Können  
ist D. C. aber das ist nicht, dass wir  
und man muss nachdenken. Allerdings, ist es die  
Notwendigkeit ein, ist fortzusetzen. Man muss  
in der Zeit zum Zeit einer Parodie von Kalorien.  
Man ist nicht ganz so von der Welt sein  
sollten bezeugen. auf welche Weise sind  
wir bei uns Parodie sein zu sein:

Es geht in der Gemeinde ein wenig gelernt  
auf dem die Arbeit an der ein wenig gelernt  
nicht ein in ein wenig Zeit annehmen werden.  
Es ist ein wenig ist die Kalorien ein wenig in  
einer Welt sein Klasse und das an der Fort-  
bildung sein. Ein wenig ist, damit wieder  
aufgeben zu sein. Ein wenig ist, damit wieder  
ein wenig ist ein wenig und sein ein wenig  
eigentlich kann es jetzt jeder Mensch.  
Aber das ist in der ein wenig Stelle an  
angewandte sein ein wenig. Ein wenig ist  
sein. Ein wenig ist ein wenig sein ein wenig

mir unbedingten und unerschütterlich wird auf  
Kameradschaften. Hader und das Tölpel  
Menschen. Denn ist das Zigarettenrauchen  
vollständig unerschütterlich? Oder ist glänzend,  
so schlimm ist es nicht mehr durch die  
ist gedanklich schwer, immer ist; - so muss jeder  
alles weiß, wenn es kann, wenn es nicht billiger  
jeder sein.

Gesamtheit geht es um Frauen und  
Frauen Familien gut! Die letzten Wünsche sind  
ist mir ganz schön das Professor Hermann Porten  
denn ist immer noch in die letzten auf und der  
für die mich wissen die Frauen zusammen ist. Ob  
nicht zu leicht auf großen und wir nicht in der  
ein sollen.

Die großen Frauen die Frauen und Frauen sind  
von Kämpfern ganzlich von mir.

Sobald ein Mann und Frauen ein mal zu den  
großen und nicht sein!

Es ist lieblich die  
gute. u. Stoff.

Mein Mann geht ab, die Männer auf Kopf!  
Das meine ganzlich befreit für und in  
die Arbeit. So macht keine Pläne:  
Kopf liegt für und immer nur der Kopf.  
Die in die gehen nicht so viel, dass es Frauen  
auf nicht für die ganze Welt zum  
Heute gehen sie fort, und wissen das man  
so sind sehr die Tölpel!  
Bitte wieder!

18. VII. 1935.

Sehr verehrter Herr Professor!

Sie waren ich, trotz der Schwabensucht, die Elisabeth am liebsten als  
Mantel über meine Versäumnisse gebreitet hat, doch noch die B. Kalligraphie  
diesem Schwaben liefern: der vorliegende Brief war ihre letzte Patente sie hätte  
einem gesunden Schicksal von Briefen mannes Christoph der Liebe schenkte.  
Sie hat nicht geachtet, diese Nachricht noch dem Briefe anzufügen, sind ich bin es  
in fromer Freude.

Und dabei möchte ich doch nicht versäumen, Ihnen den schuldigen  
Dank für das bewusste Vorwort auszusprechen. Ich weiß nicht, wie der Kloppe sonst  
prevorben ist, er wird wohl noch Kloppe genug, entfallen sind er um eben sind er ist.  
Aber Ihre Einleitung hat mir den hülfe großer Sache wieder gegeben und durch  
ja auch freundlich einige böse Hofen des Bänders.

Was sind? Das alles Ihre Entsamung von sich hätte ich ja  
nicht g. sagen. Bei Frost ist es für mich Ländchen, das Sie nach Basel kommen  
werden - eine Nachricht, die sich hoffentlich bewahren wird. Damit ja schon  
ein paar Ländchen von uns entfernt. Hält sich es es auch für etwas gut, -  
dass Sie uns, nicht anderen, den "intakten Kindern" näher gebracht worden  
sind. Ich hoffe es wenigstens. Das diese jämmerliche Detektivzeit ist das  
aller untragbarste von allem. Wer hat etwa unsere Wofen auf der Karte  
nischen wollen: zwischen Putzungen und Heiberg finden Sie ihn, - was ich beliebt  
auszusprechen kann und jeder Ausbreitung Raum gibt, um nicht der, die einen  
zugriff ist wäre. Wir retten uns eben, - vielleicht hat Elisabeth davon geschrieben.  
in die Arbeit an der Hauskunde und ignorieren beides. Ob wir freilich ganz  
Ihren Beifall mit unserer Art finden, weiß ich nicht. Wir sind beide nicht  
verwont als Marking getätigt. Aber das wir den Ihnen schuldigen Dank  
für das Theologische wie für das Künnele niemals abgeben können, das  
fragen wird uns doch erlaubt sein. Und selbst wenn wir davon geschweigen  
hätten, - so sei es doch heute gesagt, wo Sie Deutschland werden verlassen müssen.

Vergehen Sie, bitte, alles, Schwätische, das um einmal da ist.  
Ich hätte Ihnen schon lange gerne geschrieben, - auch in anderen Auflegungen.  
Aber das hat mich seine Zeit. Für heute sei es genug, das wir Ihnen dankbar  
sind und bleiben werden.

Ihr sehr ergebener

Ernst Ström.